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Ata número quatro barra dois mil e dezanove 
 

 
-----Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e dezanove, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Junta de Freguesia, 

com três pontos da ordem de trabalhos: -------------------------------------------------------

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto: apreciação, discussão e votação do Quadro de Pessoal ano de 

dois mil e vinte; --------------------------------------------------------------------------------------

-----Terceiro ponto: apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e vinte. --------------------------------------

----A Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

vinte minutos, estando presentes: Teresa Maria Rodrigues Marcelino, Tiago Miguel 

Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, José Carlos Gaspar Carvalho de Avó 

e Simão Pedro Oliveira Sansana da Silva, e em representação do Executivo a 

Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. Marta Sofia Pereira Casimiro 

e Paula Nunes Oliveira não estiveram presentes nesta assembleia. ---------------------

----Entrou-se no período antes da ordem do dia. --------------------------------------------- 

-----Seguidamente, a Presidente da Assembleia procedeu à leitura da 

correspondência: ofício da Presidenta da Junta a apresentar os pontos para a 

Assembleia de dezembro e ofício da Presidente da Junta, onde solicita que os 

documentos levados para aprovação, sejam aprovados por minuta. -------------------- 

----- Marta Sofia Pereira Casimiro enviou um e-mail a avisar que, por motivos 

profissionais, não pode estar presente nesta assembleia. Por outro lado, Paula 

Nunes Oliveira enviou também um e-mail no qual explicou a sua ausência por 

motivos pessoais. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia perguntou se alguém tinha intervenções nos 

assuntos da freguesia. ------------------------------------------------------------------------------ 

-----Não havendo intervenções, a Presidente da Assembleia questionou se alguém 

tinha algum voto de louvor. ----------------------------------------------------------------------- 
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-----Continuou a Presidente da Assembleia perguntando se havia congratulações, 

saudações, protestos, votos de pesar. ----------------------------------------------------------- 

-----Não havendo mais intervenções, entrou-se no período da ordem do dia. --------- 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita apresentada pela Presidente 

da Junta. A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta, para 

esclarecer os documentos. Em relação ao ponto, disse que era um documento que 

contém toda a atividade e gestão da Junta de Freguesia desde a última Assembleia 

até à elaboração dos documentos apresentados. --------------------------------------------- 

-----Não havendo intervenções, passou-se ao ponto seguinte. ----------------------------

-----Segundo ponto: apreciação, discussão e votação do Quadro de Pessoal ano de 

dois mil e vinte; -------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra à Presidente da Junta. Esta informou 

que o quadro de pessoal mantém-se igual ao do ano anterior. ---------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia colocou o ponto a votação por minuta, sendo 

aprovado com cinco votos a favor. -------------------------------------------------------------- 

----- A Presidente da Assembleia perguntou se havia declarações de voto, mas não 

houve intervenções, por isso passou-se ao ponto seguinte. ------------------------------- 

-----Terceiro ponto: apreciação, discussão e votação do Orçamento, Plano de 

Atividades e Plano Plurianual ano de dois mil e vinte; -------------------------------------- 

-----A Presidente da Junta pediu a palavra, dizendo que o orçamento apresentado 

reforça a continuidade, é o possível e foi feito com grande rigor, tendo em conta as 

verbas que vão entrar ao longo do ano dois mil e vinte. Os valores foram 

distribuídos pela rubricas, de forma a cumprir o Plano de Atividades e assim 

garantir uma melhor prestação de serviços à população com o intuito de realizar 

investimentos e preparar condições para responder aos compromissos assumidos.  

-----A Presidente da Assembleia informou que o documento vai ser votado em 

conjunto, colocando-o para votação, sendo o mesmo aprovado por minuta com 

cinco votos a favor.  --------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia perguntou se havia declarações de voto. ------------- 
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-----A Presidente da Assembleia apresentou uma declaração de voto ao orçamento, 

o qual vai ficar anexo à presente ata. ----------------------------------------------------------- 

-----A Presidente da Assembleia deu a palavra ao público para intervir. Não 

havendo intervenções e mais nada a ser tratado, deu por encerrado esta sessão, 

desejando a todos os presentes um Feliz e Santo Natal e um Bom Ano Novo. --------- 

-----Não havendo intervenções a Presidente da Assembleia deu por encerrada a 

reunião, quando eram vinte e uma horas e quarenta minutos e eu, Tiago Miguel 

Fernandes Jesus, na qualidade de Primeiro Secretário, a redigi e depois de lida e 

aprovada vai ser assinada por todos. ----------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


